

Projektzeugnis

Herr Eugene Park, geboren am 20.02.2001 in Luleå, Schweden hat im Rahmen eines Universitätsprojektes vom 08. April 2022 bis zum 15. Juli 2022 als Full Stack Developer in unserem Unternehmen im Bereich *Soziale Netzwerke* gearbeitet.

shiftspace ist eine digitale Applikation für zugängliche, effektive und nachhaltige Persönlichkeitsentwicklung. Durch den Einsatz von etablierten kognitiv-behavioralen Modellen leiten wir Nutzer dazu an, neue Perspektive auf ihre Gedanken, Gefühle und Verhaltensweisen zu gewinnen und so ihre Resilienz, Empathie und ihren Umgang mit Komplexität zu verbessern.

Herr Park hat uns dabei unterstützt, eine Plattform zu entwickeln, die authentische, virtuelle, soziale Interaktionen ermöglicht. Der Austausch mit Gleichgesinnten ist in der Persönlichkeitsentwicklung ein essentielles Werkzeug um neue Perspektiven zu gewinnen und eigene Perspektiven zu reflektieren. Die Plattform soll persönliche Entwicklung in großem Umfang ermöglichen.

Wir haben dieses Projekt als Testumgebung genutzt, um zu erforschen und zu lernen, wie Menschen sich über ihre persönliche Entwicklung austauschen wollen. Das bedeutet, dass das Hauptziel darin bestand, eine Plattform mit einer möglichst reichhaltigen Benutzererfahrung zu entwickeln, die dem Austausch über persönliche Entwicklung gewidmet ist, basierend auf dem gesammelten Feedback, das wir während der Testläufe generiert haben.

Herr Park hat sich im Rahmen des Projektes mit folgenden Technologien und Aufgabengebieten befasst:

- Agiles Projektmanagement (Scrum)
- CI/CD (Gitlab)
- Docker
- HTML & CSS
- JavaScript & TypeScript
- Mockup & Web Design (Figma)
- Object-relational Mapping (Prisma)
- Quality Assurance (Unit & Integration Testing)
- React & Next.js
- SQL (PostgreSQL)

Aufgrund seiner sehr genauen Analysefähigkeiten und seiner stets schnellen Auffassungsgabe konnte er sich problemlos in neue Technologien einarbeiten und zeichnete sich durch ein stets sehr gutes Organisations-, Analyse- und Urteilsvermögen aus.

Herr Park erwies sich als überaus engagiert, gewissenhaft und selbstständig, und erledigte die ihm übertragenen Aufgaben jederzeit mit vollster Zufriedenheit. Dabei zeigte er immer ein sehr hohes Maß an Zuverlässigkeit und Eigeninitiative. Seine Arbeitsergebnisse waren jederzeit von sehr guter Qualität geprägt.

Aufgrund seiner stets freundlichen und zuvorkommenden Art wurde Herr Park von allen Gesprächspartnern jederzeit sehr geschätzt. Er konnte sich immer sehr gut in das Team integrieren und sein Verhalten gegenüber *shiftspace* und seinen Teamkollegen war stets vorbildlich.

Wir bedanken uns bei Herr Park für seinen sehr erfolgreichen Einsatz und wünschen Ihm für die Zukunft weiterhin viel Erfolg!



Philipp Haese
Geschäftsführer & Head of Product

Berlin, 15.07.2022

Project Certificate

Mr. Eugene Park, born on February 20, 2001 in Luleå, Sweden has worked as a Full Stack Developer in our company in the field of social networks from April 8, 2022 to July 15, 2022 as part of a university project.

shiftspace is a digital application for accessible, effective and sustainable personal development. Using established cognitive-behavioral models, we guide users to gain new perspectives on their thoughts, feelings, and behaviors to improve their resilience, empathy, and complexity management.

Mr. Park has helped us develop a platform that enables authentic, virtual, social interactions. The exchange with like-minded people is an essential tool in personal development to gain new perspectives and to reflect on one's own perspectives. The platform is designed to enable personal development on a large scale.

We used this project as a testbed to explore and learn how people want to share about their personal development. This means that the main goal was to develop a platform with the richest possible user experience dedicated to sharing about personal development, based on the collected feedback we generated during the test runs.

Mr. Park has been involved in the following technologies and tasks during the project:

- Agile Project Management (Scrum)
- CI/CD (Gitlab)
- Docker
- HTML & CSS
- JavaScript & TypeScript
- Mockup & Web Design (Figma)
- Object-relational Mapping (Prisma)
- Quality Assurance (Unit & Integration Testing)
- React & Next.js
- SQL (PostgreSQL)

Due to his very accurate analytical skills and always quick grasp, he was able to easily learn new technologies and excelled in organization, analysis and judgement at all times.

Mr. Park proved to be extremely committed, conscientious and independent, and completed the tasks assigned to him with complete satisfaction at all times. He always showed a very high degree of reliability and initiative. His work results were always of very good quality.

Due to his always friendly and courteous manner, Mr. Park was highly appreciated by all interlocutors at all times. He was always able to integrate very well into the team and his behavior towards *shiftspace* and his teammates was always exemplary.

We would like to thank Mr. Park for his very successful work and wish him continued success for the future!



Philipp Haese
Managing Director & Head of Product

Berlin, July 15, 2022